

# 『幸』

令和4年2月28日(月)

## 2月が終わりました。人と比べることなく、『今』の自分と向き合いましょう☆

あっという間に2月も終わりました。1年生も残り1ヶ月です。最近みんなの様子を見ていて『成長したな』と感じる人が増えてきました。集中して授業に取り組むだけでなく、うなずき、メモを取る、積極的に発言する人が増えました。新型コロナウイルスの影響だけではなく、寒買ったこの時期に、何事にも真剣に取り組める人が増えてきたことが本当に嬉しいです。

またそれだけではなく、欠席の人のプリントを整頓したり、休みの連絡を伝える、ボランティアで清掃や手伝いなど、勉強以外でも仲間のために行動できる人が出てきました。3年生の先輩たちは、卒業まで残り後少しになります。最後の最後まで気を抜けない状況が続いているが、きっと胸を張って卒業し、春からの進路を獲得してくれると思います。みんなはまだ1年生なので、春からも同じ学校に通うことになりますが、3年生の最後の1年はきっと意識も高まり、行動できる人も多いかもしれません、次の2年生は頑張る、頑張らないは自分の意思やモチベーションで、大きく差が出ると思います。

1年生最後のテスト、初日はどうでしたか？努力を『形』にできましたか？本来なら試験前に伝えた方が良かったかもしれません、1日目の終わった今だからこそ、あえて読んでほしいです。もしどれだけ今日のテストに悔いが残っても、明日からの2日間の教科には全く関係ありません。でも思うような成果がでなかっただけの場合、気持ちの面で下がってしまいます。ぜひ明日から3月になることを『きっかけ』にして、もう一度気持ちを奮<sup>ふる</sup>い立たせてください。そして良かった人も気を抜かず、最後までやり切ってください。

人と比べる必要は全くありません。自分自身の『今』と向き合ってください。きっと2年生に変わる時は、新たに頑張ろうとする人も多いと思いますが、最後をおろそかにすると、切り替えが上手くいかず良いスタートを切れません。今、同じ空の下でも、場所によっては本当に大変な状況です。決して今の自分の生活は『当たり前』ではありません。できる時にやっておかないと後悔します。ぜひ残りの時間、自分ができる最大限の努力をしてください。そして『形』に残せるよう、目標の点数をとってください。1年生最後の3月、『有終の美』を飾れるようにしましょう！！

Live every moment  
as not to regret  
what you are about to do.